



Comitán de Domínguez Chiapas a 11 DE OCTUBRE de 2024

CUIDADOS DEL PACIENTE



INDICE

1. IN	FRODUCCIÓN	4
2. QL	JE ES EL C <mark>UID</mark> ADO DE <mark>L PACIENTE</mark>	5
3. HI	GIENE DE MANOS	6
4. US	O DE BARRERAS PROTECTORAS	7
5. M	OVILIZACION Y TRASLADO	8
6. CO	NFECCION DE CAMAS	9
7. AD	MINISTRACION DE MEDICAMENTOS	10
8. CO	NTROL DE SIGNOS VITALES	11
9. EN	ZEÑANSA	12
10.	CONFIANZA	13
11.	CONCLUCION	14
12.	BIOGRAFIA	15

INTRODUCCIÓN

Teniendo en cuenta que las necesidades del paciente son el eje sobre el que se articula la prestación de cuidados, la evaluación de su satisfacción nos permite, por un lado, identificar las áreas deficitarias desde el punto de vista del paciente y por otra parte, nos sirve para evaluar los resultados de los cuidados



¿QUE ES EL CUIDADO DEL PACIENTE?

Se estima que entre un 19 y un 22% de las familias de Estados Unidos cuidan de un adulto con trastornos cognitivos. Los problemas cognitivos se presentan en toda una gama de enfermedades y trastornos como la enfermedad de Alzheimer, la enfermedad de Parkinson, la apoplejía, los traumatismos craneales y la demencia provocada por el SIDA. Aunque cada enfermedad tiene sus características peculiares, los familiares y cuidadores suelen compartir problemas, situaciones y estrategias comunes, independientemente del diagnóstico específico.







El cuidado del paciente puede incluir:

- Prevenir o tratar los síntomas de la enfermedad
- Tratar los efectos secundarios de los tratamientos
- Respetar las creencias y diferencias del paciente
 - Aprovechar las experiencias del paciente
- Reconocer las necesidades, preferencias y valores del paciente

HIGIENE DE MANOS

La higiene de manos o simplemente lavado de manos es el acto de lavarse las manos con agua y jabón con la intención de eliminar restos, suciedad, grasa, microorganismos u otras sustancias dañinas o no deseadas. El secado de manos es parte de la higiene de manos, ya que las manos húmedas se descontaminan con facilidad. Si no hay jabón o agua disponibles, se puede usar un gel hidroalcohólico que tenga al menos un 60% de alcohol, a menos que las manos estén extremadamente sucias o grasientas. La higiene de manos es fundamental para evitar la propagación de enfermedades infecciosas.

La higiene médica de manos se refiere a las prácticas de aseo relacionadas con procedimientos sanitarios. En este caso, el objetivo principal es proteger a los pacientes de **agentes patógenos** y productos químicos que puedan causar daños, previniendo enfermedades e infecciones relacionadas con la atención sanitaria.





USO DE BARRERAS PROTECTORAS

Los trabajadores de la salud bucal (TSB); se encuentran expuestos a gran concentración de microorganismos de la cavidad bucal, razón por la cual se hace necesario poner en práctica todos los procedimientos que puedan minimizar el riesgo de una enfermedad infectocontagiosa por medio de la utilización de barreras protectoras. **Objetivo:** Determinar el uso de las barreras protectoras por parte de los estudiantes que realizan actividades clínicas dentro de las salas de los post-grados de la Facultad de Odontología de la Universidad Central de Venezuela. **Materiales y métodos:** La población fueron los estudiantes de los post-grados dentro de las salas clínicas de la Facultad de Odontología de la Universidad Central de Venezuela durante el período de julioagosto 2004. La población total fue de 136 estudiantes, de la cual se determinó una muestra de 36 estudiantes.





Movilización y traslado

El traslado de los pacientes es un aspecto que, aunque parezca sencillo requiere de **técnicas de movilización y traslado de pacientes** que sean lo menor lesivas posibles y lo más cómodas. Al respecto, los celadores deberán adecuar la movilización y el traslado conforme a las dolencias de cada uno y a otras circunstancias como que estén postrados en una cama o colaboren con esa movilización. En este post vamos a darte todas las claves para que conozca en profundidad como a través de las **técnicas de movilización y traslado de pacientes** se puede logra una atención al paciente mas adecuado



La movilización de los pacientes comprende desde las técnicas para colocar y mover a los pacientes correctamente en la cama, como aquellos movimientos que se realizan en la habitación o el transporte del enfermo a otros lugares del centro sanitario, a través de sillas de ruedas, camillas o en la propia cama. Se llama movilización a una manifestación colectiva que se lleva a cabo a modo de protesta. Movilización es la acción y efecto de movilizar. Este verbo refiere a poner en actividad o movimiento o, en sentido figurado, a convocar o incorporar tropas u otros elementos a una campaña militar o de otro tipo.

Confección de camas

Conocer el concepto de unidad del paciente y sus características.

•Conocer las técnicas de confección de camas según normas de respeto,

delicadeza y protección que requiera la persona.

- •Diferenciar los diferentes tipos de cama hospitalaria
- •Reconocer la importancia de la confección de camas y su impacto en el bienestar

físico y psicológico de las personas.

•Desarrollar la capacidad de valoración y manejo de las personas con dependencia

que se encuentran en cama.

• Aplicar los Principios de Enfermería en la confección de camas

Esta técnica se utiliza a diario en la unidad del paciente, con cambios

según la necesidad del paciente o cada vez que este requiera, generalmente es realizado por personal técnico en enfermería que esté capacitado para ejecutar estar labor bajo la superficie de la enfermera





ADMINISTRACIÓN DE MEDICAMENTOS

La administración de medicamentos es el método o proceso de administrar medicamentos o productos farmacéuticos y otros xenobióticos para lograr un efecto terapéutico en humanos o animales. Se utilizan varias tecnologías de administración de medicamentos para inducir efectos terapéuticos en el lugar de acción previsto reduciendo a la vez los posibles efectos adversos, al influir en la absorción, distribución, metabolismo y eliminación (ADME) de un compuesto farmacológico. Los sistemas de administración de medicamentos (DDS) se investigan ampliamente y se desarrollan para mejorar la farmacocinética y la farmacodinámica de los agentes terapéuticos con el fin de permitir que sean liberados en el sitio deseado a la dosis requerida, en el momento y a la velocidad apropiados. Los DDS nuevos, como las nanopartículas y las micropartículas, los parches transdérmicos, los inhaladores, los implantes de depósito de medicamento y los conjugados anticuerpo-fármaco, se desarrollan para satisfacer las necesidades terapéuticas avanzadas, entre ellas, la liberación controlada, la administración dirigida, el aumento de la solubilidad, la activación a demanda y nuevas vías de administración (por ejemplo, transdérmica, ocular, nasal).





Control de signos vitales

Son mediciones de las funciones más básicas del cuerpo. Los cuatro signos vitales principales que los proveedores de atención médica evalúan con frecuencia son los siguientes:

 Temperatura 	 Pulso 	 Frecuencia 	 Presión
corporal		respiratoria	arterial
		(respiración)	

- **Por vía oral.** La temperatura se puede medir por la boca con un termómetro digital, que utiliza una sonda electrónica.
- En el recto (vía rectal). Cuando se mide por vía rectal, la temperatura suele ser entre 0.5 °F (-17.5 °C) y 0.7 °F (-17.4 °C) más alta que cuando se toma por vía oral. Esto se realiza más frecuentemente con bebés porque su cuerpo no regula la temperatura de la misma manera en que lo hace el cuerpo de un niño más grande o un adulto.
- **En la axila.** Se puede medir debajo de la axila con un termómetro digital. Cuando se mide por esta vía, la temperatura suele ser entre 0.3 °F (–17.6 °C) y 0.4 °F (–17.5 °C) más baja que cuando se mide por vía oral.
- **En el oído.** Con un termómetro especial, se puede medir rápidamente la temperatura del tímpano, que refleja la temperatura del centro del cuerpo (de los órganos internos).
- **En la piel.** Con un termómetro especial, se puede medir rápidamente la temperatura de la piel de la frente. Algunos termómetros ni siquiera requieren contacto con la piel para medir la temperatura.
- **Internamente.** Este método es frecuente para personas que tienen enfermedades graves y están en una unidad de cuidados intensivos (UCI). La temperatura se puede medir con sondas colocadas en el esófago, el corazón o la vejiga.





Enseñanza

La enseñanza refiere a **la transmisión de** <u>conocimientos</u>, <u>valores</u> e **ideas entre las personas**. Si bien esta acción suele ser relacionada solo con ciertos ámbitos académicos, cabe destacar que no es el único medio de <u>aprendizaje</u>.

Pueden ser mencionadas **otras instituciones, como religiosas o clubes y también fuera de las mismas**, sea en <u>familia</u>, <u>actividades culturales</u>, con amigos etc. En estos últimos casos la enseñanza deja de ser estrictamente planificada, para tomar una forma mucho más improvisada. Sin embargo, esto no significa que no puede tener efectos trascendentales sobre aquella <u>persona</u> que reciba las enseñanzas.





Confianza

La confianza existe en las <u>relaciones interpersonales</u>. Los seres humanos tienen una <u>disposición</u> natural a confiar y a juzgar la fiabilidad de otros individuos o grupos de seres humanos y cosas -en el desarrollo de relaciones con potenciales <u>mentores</u> dignos de confianza, por ejemplo, tal vez como parte del trabajo interprofesional en la vía de derivación de un servicio de urgencias a una sala de hospitalización,¹o como parte del proceso y el trabajo de construcción de conocimiento sobre si las nuevas prácticas, personas y cosas introducidas en nuestras vidas son realmente responsables o dignas de invertir en confianza y seguridad (como se capta en el constructo empíricamente fundamentado de 'Integración relacional' dentro de la <u>Teoría del proceso de normalización</u>









Conclusión

Al finalizar esta revista concluyo que la enfermería es la ciencia del cuidado. Así como son muchas las áreas pudimos observar que en la atención de urgencia tiene un rol fundamental que va desde el cuidado del paciente hasta en acompañarlo, Es la esencia de la enfermería, y se define como una actividad que se basa en la relación terapéutica entre el paciente y la enfermera

Es conservar, restablecer y promover la salud del paciente

Ayudar al paciente a aumentar sus capacidades para ser independiente en su vida cotidiana

Brindar cuidados que acompañen al paciente y a su familia en el proceso de morir con dignidad

El cuidado de enfermería se guía por el proceso de atención de enfermería (PAE)un método que permite evaluar los avances y cambios en el estado y su familia así hablamos de un rol completo de la enfermera en atención de urgencias



Biografía

En 1955 en aquel año, virginia Henderson reviso un libro de enfermería escrito por Bertha harmer quien habría definido la enfermería en 1922 diciendo que la enfermería estaba para ayudar ala humanidad. Ese mismo año v. Henderson inicio una definición propia de enfermería

Aquello fue punto de partida para que iniciara la enfermería como una diciplina separada de la medicina quieres decir que se dedicó a definir la profesión y que eran los cuidados de enfermería para virginia Herdenson enfermería es. Ayudar al individuo sano o enfermo en la realización de actividades que contribuyen a su salud recuperación o a lograr una muerte digna actividades que realizaran por si mismo si tuviera la fuerza voluntad y conocimientos necesarios hacerle que ayude a lograr su independencia a la mayor brevedad posible

La prioridad de la enfermería es ayudar a las personas y sus familiares (que aquellas consideraban como una unidad por lo tanto la enfermera es dueña de la atención en los postulados que contienen el modelo descubrimos el punto de vista del paciente que recibe los cuidados de la enfermera